

Boletín Informativo

Nº 4 | Junio 2023



Bibliotecas PUCV participó del Día de los Patrimonios

Como ya es tradición, la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso abrió sus puertas a la comunidad el pasado 28 de mayo en el Día de los Patrimonios para dar a conocer su historia y el valor cultural de sus instalaciones.

En colaboración con estudiantes del Laboratorio de Historia y Patrimonio, el Sistema de Bibliotecas ofreció recorridos por la Biblioteca de Derecho; el Fondo Franciscano de la Biblioteca de Teología; y el Fondo Diario La Unión, de la Biblioteca de Historia.

Algunos de los principales atractivos que se dieron a conocer son la Biblioteca Raros y Valiosos, que contiene la codificación del derecho chileno desde el siglo XIX hasta la década de 1930; la colección entregada por la Provincia Franciscana de la Santísima Trinidad de Chile en comodato; y los valiosos ejemplares impresos del diario regional La Unión, que dan cuenta de las principales discusiones políticas y económicas del país en parte del siglo XIX y XX.



Noticias



Biblioteca de Teología recibe donación de profesor Jorge Precht

El viernes 26 de mayo se efectuó una donación de la colección personal de libros de Doctrina Social de la Iglesia del prestigioso académico de la Facultad de Derecho de la PUC, Jorge Precht Pizarro a la Biblioteca de la Facultad Eclesiástica de Teología.

La colección está compuesta por 300 volúmenes y 100 legajos que analizan y promueven la acción pastoral y social concreta de temas que van desde la familia, el cuidado por la vida y el trabajo, hasta la actividad económica y política, e incluso el cuidado del medioambiente.

Más detalles

Biblioteca de Agronomía se moderniza para impulsar la investigación y el aprendizaje

Nuevos puestos de estudio y una completa remodelación de la infraestructura son algunos de los puntos más destacados de la intervención realizada en la Biblioteca Agronomía.

La iniciativa contó con el apoyo de la Facultad y la Escuela de Agronomía y responde a las necesidades manifestadas por sus estudiantes, investigadores y académicos y a los lineamientos del Modelo de Bibliotecas PUCV.

Más detalles



Novedades en tu biblioteca



Vecinos de Placilla se reunieron en Biblioteca Abierta de Curauma

El 23 de mayo se llevó a cabo un Taller de Bienes Culturales organizado junto a la Escuela de Periodismo.

La actividad permitió a vecinos y dirigentes de la comuna de Placilla reunirse por primera vez para reflexionar sobre el valor que le atribuyen al patrimonio local.

Más detalles



Torneo de Ajedrez en Biblioteca Mayor de Filosofía y Educación

El próximo 15 de junio a partir de las 17:00 horas se realizará un Torneo de Ajedrez en las dependencias de nuestra Biblioteca Mayor de Filosofía y Educación.

La instancia está abierta a todos los estudiantes PUCV y es organizada por @ajedrez_sausalito_pucv.

Inscríbete aquí



Muestra itinerante: "El libro: cultura y conocimiento"

En mayo continuó la itinerancia de esta exposición por el Campus Sausalito de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

Si tienes interés en el origen y la historia de los libros, en las redes sociales de Bibliotecas se anunciará su próxima parada.



Conversatorio: Creación y postulación a fondos literarios

¿Te interesa obtener financiamiento para publicar un libro? Participa de este conversatorio con Juan Pablo Marcoleta, autor de "Entre el dolor y la paternidad".

14 de junio a las 18:00 horas Incripciones aquí

Servicios Bibliotecas PUCV



Cierra el semestre con los nuevos talleres de Bibliotecas PUCV

¿Tienes interés en la publicación científica y en la manera en que se evalúan los artículos de investigación? Este mes destacan nuevos talleres como el de Indicadores bibliométricos para la evaluación de la ciencia y una instancia diferente que denominamos ¿Cómo crear y organizar mi archivo personal?, en el que aprenderás a organizar y clasificar documentación personal (fotografías, postales, cartas, dibujos, objetos, entre otros).

Te recordamos que todos los talleres son completamente gratuitos, abiertos a toda la comunidad PUCV y se dictan en formato virtual.

Inscríbete aquí

Recomendaciones



Revista Costadigital: Educación STEM y perspectiva de género

¿STEM o STEAM? Esta clásica pregunta es uno de los ejes a los que se aproximan los artículos de la Revista Costadigital.

Además, en su edición N°19 aborda el enfoque a través de experiencias y recursos para su implementación en la sala de clases.

Revisa su edición digital



Aprender por Instagram: @soy-ciencia-y-cocina

Heinz Wuth se identifica como "Cocinero de gastronomía científica" y más de 838 mil personas lo siguen para ver sus experimentos.

Si te interesa saber por qué es desafiante cocinar en altura o por qué deberías añadir sal a las berenjenas, esta cuenta es para ti.

¡Síguelo en Instagram!

